

いよいよ来週から授業を再開します

喜多方市教育委員会の指示により、来週月曜日(5月18日)から授業を再開することが決まりました。子ども達及び保護者の皆様には、臨時休業期間中ご不便やご負担をおかけしたことと思います。また、臨時登校日の子ども達の様子を見ると、学校で友達と一緒に学ぶことや、語らうことの楽しさや大切さを改めて感じていたようです。私たち教職員も、通常の教育活動ができることを心待ちにしていました。コロナウィルス関連のことばかりでマイナスばかりと捉えがちですが、今回の臨時休業で学校で共に学ぶことのよさを実感できたことをプラスに捉え、今後の学習活動への意欲につなげていきたいと考えます。

授業再開後の活動については以下のとおり進めますので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。

記

- 1 授業再開日 令和2年5月18日(月) 通常登校
- 2 授業実施日
 - 5月18日(月)19日(火)は、午前中4時間(弁当持参)12時50分下校予定です。
 - 5月20日(水)以降の月曜日から金曜日は、通常授業授業を行います。
 - 6・7月の土曜日は、午前中4時間授業を実施します。
 - 夏季休業の期間を短縮し、授業を予定しています。
- 3 授業再開後の教育活動について
 - 授業は、マスクを着用させて通常の形で実施します。
 - ・ 家庭科の調理実習は当面実施しません。
 - ・ 体育科の授業は、児童同士が接触するものを避けて実施します。
 - ・ 校外学習については、当面行いません。
 - ・ 給食について、班を作らずに机の間隔を取り会話をしないようにして実施します。
 - ※ 水泳の学習については、市教育委員会からの指示があった段階でお知らせします。
 - 感染予防対策について
 - ・ 朝の健康観察を実施します。
 - ・ マスクの着用、手洗いうがい、手指消毒にしっかりと取り組ませます。
 - ・ 教室等活動場所の換気を行います。
 - ・ 放課後にアルコールによる消毒を行います。
- 4 その他
 - 登校前の検温、体調チェックを継続してお願いします。
 - ※ 体調が思わしくない時は、無理をせずに家庭で休ませてください。また、体調が回復しない時には病院での受診をお願いします。
 - マスクの着用を忘れずにお願いします。

今後もコロナウィルスの発生上業に伴って、変更等があることが予想されます。ご負担をおかけしますが、子ども達のためにご協力くださいますようお願いいたします。